

Salsa, política y fútbol

Ante la presencia de la prensa local, se presentó el programa con los más connotados artistas y orquestas de salsa en todo el orbe. Después, se oyeron a la salida como dicen los chamacos en la escuela, tronantes declaraciones del secretario de gobierno en contra del veracruzano presidente de la Cámara de Diputado, Sergio Gutiérrez Luna, a quien pareciera que no le perdonan que siga en aumento su extraordinario crecimiento político y lo posicionan en resultados y cercanía con el presidente AMLO, para lo que sea pero nunca se ha desbordado el minatitleco, como para que lo vean como un enemigo o adversario político, cuando en la realidad preside la máxima soberanía de este país. Pero como se dice, de que nadie es profeta en su tierra y así lo dijo el gran maestro Jesús de Nazaret, a nadie sorprende lo que se da en la viña del Señor en el ambiente político veracruzano. Y como diría el propio presidente AMLO a sus opositores, mejor que se serenen, falta mucho tiempo para la sucesión estatal.

https://imagendeveracruz.mx/columnas/salsa-politica-y-futbol/50177683